

hipoteca NARANJA
 Despreocúpate de las subidas
 de tipo contratando el
 Tipo Estable de la hipoteca NARANJA

una hipoteca pensada
 para que te cueste
 menos pagarla

Jueves, 9 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA


 BUSCAR EN GRANADA
 HOY


 BUSCAR EN

Ask

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

El Estadio de la Juventud estará en manos privadas por 40 años

El Estadio de la Juventud estará en manos privadas por 40 años

La Junta de Andalucía descarta que el Ayuntamiento y la Universidad se hagan cargo de la gestión deportiva del nuevo complejo, adjudicada a la empresa Anfrasa

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 09.10.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Quedan pocos días para que Anfrasa, la empresa adjudicataria de la obra de remodelación del Estadio de la Juventud, presente su Plan Especial al Ayuntamiento de Granada y éste lo remita a Ordenación Territorial de la Junta de Andalucía. Este simple trámite supondrá el pistoletazo definitivo a la que sin duda será la obra más importante en materia deportiva de la Junta de Andalucía para el próximo año.



Fachada del Estadio de la Juventud, a la espera de su próxima demolición.

Una de las grandes incógnitas sobre la gestión del futuro Complejo Deportivo Urbano de Granada la despejó ayer la delegada de Comercio, Turismo y Deporte, Sandra García, al confirmar a **Granada Hoy** que "Anfrasa será la única encargada de gestionar el uso deportivo y comercial que se le dé al complejo".

Ni el Ayuntamiento, ni la Junta de Andalucía ni la Universidad de Granada. Las actividades deportivas que se desarrollarán en el Estadio de la Juventud correrán a cargo de la compañía privada.

"La empresa adjudicataria invertirá 35 millones de euros en el recinto a cambio del negocio que le reportará la actividad comercial y deportiva durante 40 años, que es el máximo que permite la ley", explicó la delegada.

Aunque la titularidad es pública, concretamente de la Junta de Andalucía, cualquier uso que del recinto quiera hacer el Ayuntamiento o la Universidad de Granada deberá contar con el consentimiento de la empresa, aunque no está obligada a ello.

A los rumores de que el Ayuntamiento estaba interesado en una posible gestión municipal se le sumó el órdago que lanzó el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, al reclamar a la Junta "el uso preferente de las instalaciones deportivas", dada la escasez de espacios deportivos destinados a los universitarios.

"La Universidad merece un gran respeto -afirma Sandra García- pero hay un trámite y una empresa que es la adjudicataria. Cuando ya tengamos definido y prácticamente construido el nuevo centro deportivo entraremos en conversaciones con la empresa para darle un trato preferente a la Universidad de Granada".

Se queda zanjado así un tema que había quedado en el aire pero que en el pliego de cláusulas que publicó el Gobierno andaluz a principios de año no queda claro.

La Junta de Andalucía no tiene previsto destinar subvención de la explotación, pero Anfrasa está obligada a satisfacer un canon anual que deberá ser, como mínimo, de 30.000 euros anuales.

En el momento en que se apruebe el Plan Especial, "el Estadio se demolerá entero, irá completamente abajo", destacó ayer García, quien afirmó que "ahora mismo no podemos sacar un expediente de demolición del Estadio porque está todo adjudicado, depende de que se apruebe el Plan Especial".

El proyecto, cuya gestión no pasará a manos del Gobierno andaluz hasta que no pasen 40 años, prevé la creación de una zona de aparcamientos subterráneos, parkings, instalaciones

la la Consejería de Comercio, Turismo y Deporte.

0 comentarios 0 votos     

Enlaces Patrocinados

Crédito hasta 30.000 euros

Para lo que quieras. A pagar hasta en 5 años y respuesta rápida.

Opción Movilidad

Trabaja con Movilidad Total desde tu Negocio Acceso a internet de banda ancha con la tarjeta 3G. ¡No ...

Brother: Impresoras fotográficas wireless

¿Necesitas Soluciones de Impresión a buen Precio? Busca en Brother: impresoras láser y tint...

Portal de obras, reformas y presupuestos.

Solicite presupuestos gratis para su reforma. Profesional ¿Desea presupuestar reformas?

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[ENVIAR COMENTARIOS](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



La lluvia impide la salida de la Patrona

Justo a la hora en que la Patrona debía salir a las calles, la Hermandad comunicó a las miles de personas que aguardaban a las puertas del templo la decisión de suspender la procesión.

GALERÍA GRÁFICA



Pasarela Centro 2008

Más de siete mil aficionados a la moda arroparon a los diseñadores locales en la cita anual con la Pasarela Centro.

GALERÍA GRÁFICA

